



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

夜遅い時間になると、東の空に冬の星座が姿を見せるようになりました。オリオン座、おうし座、おおいぬ座などの有名な星座があります。これから、冬の星座が登場する時間が、少しずつ早くなっていきます。おうちの人と一緒に、寒くないようにして星空を楽しんでください。



福祉施設を利用している皆さんが、1年生を芋ほりに招待してくださいました。つるを手繰っていくと、ぞろぞろとお芋が掘れました。採れたお芋は、おみやげに分けていただきました。どうやって食べるか、楽しみですね。



サッカー教室が行われ、FC今治の方が来てくださいました。1、2年生が、準備運動やボールと仲良くする方法、ゲームなどを練習しました。市内の短大でこども園の先生を目指して勉強しているお兄さん、お姉さんも、一緒に楽しく活動してくださいました。



みかんが色付き始めましたね。5年生が、みかんを育てている農家を訪問しました。大三島のみかんはおいしいと評判です。いろいろな体験や、おいしいみかんを育てる秘訣についてのお話を伺うことができました。



先日、お店に入ろうとすると、ちょうど店内から出てくる人と、ドアのところで鉢合わせしてしまいました。一歩下がって相手に譲ろうとすると、相手の人も脇に避けて道を譲ってくれたのです。「どうぞ」「すみません」とお互いになっこりし、温かい気持ちになりました。もし逆に「自分が早かったのだから」と無理に通ろうとすると、相手と衝突したり、「何？あの人！」と腹立たしく感じたりしていたかも知れませんね。よほど急いでいる場合は別にして、ちょっとした譲り合いが、人と人のいい関係づくりに役立つのかなと思います。

